

Les inscriptions pour le marathon sont ouvertes

ROYAN La sixième édition du marathon Royan-Côte de beauté aura lieu le samedi 21 mai 2022. Départ à 7 h 30 du matin. Les moins endurants pourront s'inscrire au 10 km (départ à 8 h 35) ou au semi-marathon (départ à 8 h 50). Le retour de la formule du marathon en duo sera la grande nouveauté 2022. « La zone de relais aura lieu sur le front de mer de Royan, au niveau des jardins de la mer », indique le président de l'association organisatrice, Jean-Pierre Dumon. Les



ARCHIVES S. H.

courses enfants, elles, auront lieu la veille, le vendredi 20 mai. Les inscriptions ont donc démarré ce vendredi 15 octobre sur le site internet du marathon (marathonroyancotedebeaute.fr). Déjà 1 200 coureurs sont inscrits. L'objectif est d'arriver à 3 500. Sur le parcours, qui s'arrêtera un peu avant la plage de Nauzan, à Vaux-sur-Mer d'un côté et un peu avant la Réserve, boulevard Gamier à Royan, de l'autre, passera notamment par l'esplanade du port.